

Une nouvelle caravane mondiale exigera la levée du blocus de Cuba 30 mai



Des milliers de Cubains se sont également mobilisés dans plusieurs capitales de provinces pour exiger la levée du blocus.

La Havane, 26 avril (RHC)- Des Cubains et des amis de Cuba un peu partout dans le monde ont décidé de réaliser, le 30 mai, une nouvelle caravane mondiale contre le blocus nord-américain.

L'expérience de ce week-end s'est avérée encourageante.

Ce samedi et ce dimanche, plus d'une centaine de villes de tous les continents ont, en effet, été le théâtre de diverses manifestations appelant Washington à lever le blocus économique, commercial et financier par lequel Washington tente depuis près de 60 ans déjà de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

«La protestation mondiale contre le blocus est devenue une vague irrépessible; aujourd'hui, ils sont des milliers, demain ils seront des millions et un jour, ce sera toute l'humanité. Il n'y a pas de crime qui dure 100 ans, ni de peuple souverain qui accepte de se soumettre» a réagi le président cubain, Miguel Díaz-Canel sur Twitter à ces manifestations.

Rien qu'aux États-Unis, plus de 20 centres urbains ont connu des caravanes de voitures portant des drapeaux cubains, tandis que des vidéos de participants circulaient à Miami, en Alabama, à Washington, à Tampa, dans l'Indiana, le Tennessee, l'Illinois, le Michigan, la Géorgie, la Californie, le Connecticut et le Wisconsin.

Les manifestations avaient pour dénominateur commun le slogan «Des ponts d'amour», un appel à Washington pour la normalisation des relations avec Cuba.

En Chine, au Canada, en Belgique, au Portugal, en Suède, en Irlande, en Espagne, au Royaume-Uni, en Italie, au Danemark, en Russie et dans plus de 15 villes d'Allemagne, des manifestants ont élevé la voix pour dénoncer le blocus.

En Iran, aux îles Seychelles, en Guinée Bissau, en Zambie, en Tanzanie, en Angola, en Éthiopie, en République dominicaine, bref un peu partout dans le monde diverses initiatives poursuivaient un même but : dénoncer la politique hostile de Washington et demander son démantèlement.

A Cuba, des milliers de personnes en voiture, motos et vélos, notamment des jeunes, ont rejoint les caravanes à Las Tunas, à Guantanamo et Santa Clara ainsi qu'à Nueva Gerona, chef-lieu de l'île de la Jeunesse.

A La Havane, une régata portant des drapeaux cubains a longé le littoral pour protester contre les mesures coercitives prises unilatéralement par Washington contre notre pays.

Des mouvements de solidarité tels que le projet Ponts d'amour, la chaîne Europe pour Cuba et la plateforme Unblock Cuba, entre autres ont réaffirmé que les activités ne prendront fin que lorsque l'agression nord-américaine cessera.

Pour l'instant d'autres actions sont en préparation pour le mois de juin, lorsque le projet de résolution de La Havane contre le siège de Washington sera présenté à l'Assemblée générale des Nations Unies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255374-une-nouvelle-caravane-mondiale-exigera-la-levee-du-blocus-de-cuba-30-mai>



Radio Habana Cuba